「まちだハッピー夏まつり」の来年度以降の実施見送りについて

日頃より、本校の教育活動に、ご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうご ざいます。

今年度の「まちだハッピー夏まつり」の実施は、引っ越しのため中止としておりますが、来年度以降の「まちだハッピー夏まつり」の実施見送りについて、お知らせいたします。

現在、教員の働き方改革については、国や東京都が取り組んでいる重要課題となって おります。今年3月には、東京都教育委員会から「学校における働き方改革の推進に向 けた実行プログラム」が示されました。

このような東京都の方針に基づき、本校においても行事等の見直しを行ってまいりました。そのような背景のなかで、教員の働き方改革について考えた末の、苦渋の選択として、「まちだハッピー夏まつり」実施見送りの判断に至りました。

校長といたしましても、在校生や卒業生が楽しみにしている夏まつりの実施を見送る ことは、つらい判断です。しかし、教員の働き方改革を踏まえた時、どうしても、この ような判断を、せざるを得ない状況にあると考えました。

夏まつりを楽しみにしている卒業生や地域の皆さまには、誠に申し訳なく思っております。皆さまのご理解とご協力を、何とぞよろしくお願い申し上げます。

グラウンド工事終了後には、グラウンドと体育館は、施設開放事業として、土日などに、皆さまにご利用いただけます。ぜひ、ご活用いただきたいと考えております。 重ねて、皆さまのご理解とご協力を、何とぞよろしくお願い申し上げます。